

- Home
- News
- Digitales Studieren
- Forum

## Aus der Luft gegriffen

Aus einer Konstruktion aus Luft wird die dritte Streetlecture gehalten. Über experimentellen Hochbau. Eine Bildgeschichte...

Immer wenn man glaubt es geht nicht mehr, legt die TU Wien noch eines drauf. Um nicht "immer nur auf die Straße" zu gehen, wie Martin Olesch, Vorsitzender der Hochschülerschaft der TU Wien (HTU) sich ausdrückt, haben Studis und Profs die Köpfe zusammengesteckt und eine kreative Protestform entwickelt: die Street Lecture.

## Zum Druchklicken...



Autor: Axel Beer, zuletzt geändert: 30.05.2012 16:11

Angemeldet bleiben	•••••
Passwort vergessen?	
>> Jetzt registrieren A	nmelden

## Mehr zum Thema:

- >> Technische Universität Wien
- >> Studentenprotest
- Hochbau-Experimente auf der Gasse

Die dritte Streetlecture befasst sich mit "experimentellem Hochbau": Mittwoch 13 Uhr, TU-Biblothek.

» mehr

• Bim fahren fürs Budget

Die "Bildungstram" umrundet den Ring und überzeugt die Fahrgäste, dass die TU Wien "am Zahnfleisch geht".

» mehr

• "Der Erwartungswert ist negativ"

Die TU Wien wird für ihr Budget nicht ins Casino gehen. Soweit das Ergebnis der zweiten Streetlecture aus der Mathematik.

» mehr

• Experimentelle Straßen Vorlesung

Aus Protest gegen die Unterfinanzierung der TU Wien fand die Chemie-Vorlesung auf der Straße statt.

» mehr

» alle anzeigen

AGB | Kontakt | Impressum | © 2012